

R6天沼中レスキュー隊&ボランティア 活動記録 (1学期)

令和6年の天沼中学校レスキュー隊員



今年のレスキュー隊員は
54名。

今年も杉並区内の学校で最も
多い隊員数となりました。

第1回 防災学習会 4月27日(土)

天沼中学校のレスキュー隊では、学期に1回ずつ土曜授業の後にCS委員の守真弓さん(日本災害食学会理事)による防災学習会を行っています。今年度、1回目となる防災学習では車椅子による搬送訓練を行いました。



ちょっとした
段差でも車椅子
にとっては
大きな障害物
です

車椅子に「JINRIKI」を取り付けることで障害物を超えやすくなりました。

7月2日 レスキュー隊発足式 (in杉並区役所)



杉並区の教育長からレスキュー隊
の証の帽子を渡されました。



AEDを使ったCPR(心肺蘇生法)や初期消火の訓練の様子



震災時のガスの復旧の仕方でも教えてもらいました



7月18日 エコキャップ回収運動 in 天沼地域

地域の方々と一緒にペットボトルキャップの回収を行いました。生徒会が声かけを行い、16名の生徒が参加してくれました。



7月20日 わかばまつり運営ボランティア in 旧若杉小

重症心身障害児通所施設わかばの主催する「わかばまつり」のボランティアに参加しました。ぼんおどりやブースの運営を行いました



会場には様々な手作りのコーナーがあり、参加者全員が楽しめるように、色々な工夫がされていました。

8月31日 プラザ祭り in ウェルファーム杉並

子ども子育てプラザ天沼が主催のプラザ祭り。6名の生徒が参加予定でしたが、残念ながら大雨で中止となってしまいました。また、機会があればぜひ参加したいです。



レスキュー隊ではないですが4月に行われた2・3年生のHUG訓練の様子です。天沼中学校では全校で防災学習・防災訓練に取り組んでいます。

